Bienvenidos a nuestro CreatorSpace,

quiero platicarles de mi gran alegría y orgullo por presentarles los trabajos que me entregan todos los días mis alumnos desde que estamos en esta situación tan particular, tan rara y difícil para nuestras clases de Trabajos manuales en Primaria y Arte en Secundaria. Estas clases, lejos de *ir en pique*, hasta han dado frutos muy ricos e inesperados. Al estar aislados y a pesar de no contar con muchos materiales y prácticamente nada de herramientas hemos logrado compensar muchas desventajas con muchas ventajas que esta situación nos ha traído a su vez: comprender la importancia y gozar la satisfacción que nos puede dar la creatividad y la manualidad, más concentración, más dedicación, más incentivo por la comparación directa y más orgullo por los logros obtenidos.

A lo largo de un año a distancia que acabamos de cumplir muchas veces he optado a trabajar en proyectos, muy seguido en los mismos desde 5.0 de Primaria hasta Secundaria o a veces inclusivamente incluyendo Preparatoria. Mientras el tema del proyecto puede ser el mismo para todos los niveles, varían por la edad de los alumnos tanto en dificultad como por subtemas. 'Mi casa es tu casa' se llamaba uno de nuestros primeros proyectos en la pandemia, al final del año escolar pasado. "Construye y enseña tu habitación y el lugar de trabajo durante la pandemia" era el lema. El objetivo: Organizar una exposición con todas las maquetas al final del ciclo escolar, i80 en total!

iAsí todos hubieran podido conocer el lugar de sus compañeros, sin haber estado nunca en su casa! Pero el 'hubiera' no existe: en este momento no sabíamos que todavía nos faltaría todo un año escolar de quedarnos en casa...

Como no pudimos regresar en agosto decidí a publicar los resultados en el CreatorSpace, una página, explícitamente creado como galería para presentar todos los trabajos de Arte y Trabajos Manuales realizados en el Campus Cuernavaca.

La idea era que yo diseñara y manejara la página de entrada, inicio, con fotos y textos informativos. Las galerías iban a manejar los alumnos mismos. En septiembre del 2020 empecé con un pequeño grupo de alumnos voluntarios de todos los niveles a diseñar, construir y alimentar las secciones de las galerías web. Por diferentes razones no pudimos concluir este intento de autogestión de la página y la **FERIA DEL LIBRO 2021** me parece hoy una gran oportunidad para retomar este proyecto.

iMuchas Felicidades a todos los artistas aquí presentes, ahora a disfrutar y ver sus trabajos!